

## **Antrag**



in Blumenthal  
20. August 2015

### **Ortsamt Blumenthal Fraktionen im Blumenthaler Beirat**

*Sehr geehrte Damen und Herren,*

Die Fraktion der BIW-Bürger in Wut stellt zur nächsten öffentlichen Beiratssitzung folgenden Antrag:

Wie schon in der 1. Öffentlichen Beiratssitzung, bekunden wir unser Veto gegen die Errichtung einer sog. Disc-Golf Anlage an der Bahsplate.

Unsere Begründung beinhaltet den Verlust eines Naherholungsgebiets und die Gefährdung von Passanten durch fliegende Scheiben.

Zum Antrag :

Wir beantragen eine Prüfung bzw. Umsetzung dieser Anlage auf dem ehem. **BreNor Gelände**.

Die Vorzüge einer dortigen Errichtung liegen auf der Hand.

In unmittelbarer Nähe befindet sich zu einem die Minigolf Anlage welche wieder ihrer Bestimmung zugeführt werden kann, als auch die ehem. Tennishalle des Blumenthaler Tennisvereins welche sich als sog. Indoorspielplatz eignen würde.

Eine Einrichtung der Disc-Golf Anlage auf dieser Freifläche würde auch durch die Installation eines Fangzauns Schäden und Verletzungen an Unbeteiligten ausschließen.

Die Erreichbarkeit über die direkte Anbindung der A270 und unmittelbaren ÖPNV-Haltestellen begünstigen die Lage und würden auch Besucher von Außerhalb nach Blumenthal ziehen.

Ein Verbund solcher Einrichtungen würde den Stadtteil familienfreundlicher machen und auch neuen Unternehmern eine Perspektive bieten.

Die aus diesen Unternehmungen resultierenden Steuereinnahmen und entstehenden Arbeitsplätze wären für Blumenthal hilfreicher als eine durch Steuergelder finanzierte Korbanlage welche keine Amortisierung der Kosten aufweisen kann.

Ferner beantragen wir hierzu auch eine Stellungnahme der Wirtschaftsförderung und des Präventionsrates welcher sich als Betreiber für die Bahsplate engagiert.

Mit freundlichen Grüßen

Fritjof Balz

Fraktionssprecher der BIW-Bürger in Wut im Beirat Blumenthal